





Madrigal de las Altas Torres acoge la presentación del Movimiento Ultreya Más Sol este sábado 13 de mayo

A las 12.00h en el Centro de Interpretación Ruta Don Vasco

El IV Movimiento Ultreya Más Sol llegará el 4 de julio a Madrigal de las Altas Torres (Ávila), municipio en el que termina la cuarta etapa de la expedición. Este proyecto solidario iniciará la expedición ciclista el 1 de julio desde Alcalá de Guadaíra (Sevilla). La cuarta etapa discurre entre Guadalupe (Cáceres) y Madrigal de las Altas Torres, recorriendo 259 km.

El Movimiento Ultreya Más Sol y el Ayuntamiento de Madrigal presentarán el paso de la expedición por el municipio este **sábado, 13 de mayo, a las 12.00H** en el Centro de Interpretación Ruta Don Vasco.

Madrigal de las Altas Torres forma parte de esta IV edición en la que la historia tiene un papel destacado por ser el lugar que vio nacer a la gran Reina Isabel la Católica. La mujer que estiró el mundo hasta descubrir América; que conquistó Granada y que fue capaz de cerrar todo un periodo histórico como fue la Edad Media.

El próximo 4 de julio, los integrantes de la expedición y los acompañantes serán recibidos por la corporación municipal del Ayuntamiento de Madrigal de las Altas Torres y la Asociación "Cuatro Ermitas", entidad con la que colaborará el Movimiento. La Asociación "Cuatro Ermitas" es una agrupación de inspiración mariana integrada por las localidades de El Carpio, Alaejos, Torrecilla de la Orden y Nava del Rey.

El Movimiento Ultreya Más Sol busca dar visibilidad a municipios de la España rural, generar obra social y colaborar con proyectos locales a través de la entrega de un cheque solidario, aportación de nuestro principal patrocinador Más Sol Energía y de las diferentes entidades que colaboran con nuestro proyecto. En esta ocasión, el cheque será donado a la Asociación "Cuatro Ermitas".

Desde sus inicios en 2020, a este proyecto solidario se han sumado cientos de ciclistas para reactivar sus localidades y poner en valor sus costumbres, patrimonio y forma de vida. De este modo, la expedición está compuesta por un ciclista de cada localidad participante, al que denominamos "Ciclista embajador".

Santos Calvo es el embajador de Madrigal de las Altas Torres en la IV edición del Movimiento Ultreya Más Sol. Santos está vinculado a la bicicleta desde muy joven, comenzó su afición gracias a Miguel Indurain y el gran Chava. En palabras de Santos "no dudé ni un minuto en unirme a este reto, tanto por lo personal para mí, como es conocer distintos pueblos y gente diferente, como por el tema solidario que realiza el movimiento".

El 5 de julio, Madrigal de las Altas Torres será el punto de partida de la quinta etapa de la expedición, que finalizará en Cervera de Pisuerga (Palencia). Los ciclistas recorrerán 238 km en esta quinta etapa. La expedición finalizará el 8 de julio con la llegada al Monasterio Santo Toribio de Liébana.

Web Movimiento Ultreya Instagram Movimiento Ultreya Facebook Movimiento Ultreya